

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro



Río Negro

Gobierno Departamental

#515 / 4 de enero 2023

rionegro.gub.uy



Reina de las Cañas

Edición N° 26

29 ENERO 2023

ANFITEATRO "LOS PARAÍDOS"

BALNEARIO LAS CAÑAS - FRAY BENTOS



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO DE TURISMO

Fray Bentos.



4 de enero de 1913 - 4 de enero de 2023.

Es icónico edificio, se encuentra ubicado a una cuadra de la plaza Constitución de Fray Bentos, fue construido por el hacendado Miguel Young entre 1910 y 1912, siendo de su propiedad particular hasta que la Intendencia de Río Negro lo comprara en 1930.

Su edificación estuvo a cargo del personal traído especialmente de Europa, bajo la dirección del Arq. Antonio Llambías de Olivar, quién dotó a la obra de un estilo ecléctico y de refinados ornamentos, como las molduras de los palcos, laminadas en oro puro y el conjunto escultórico de la fachada, que simboliza a la Inspiración, la Música y la Poesía.

El Teatro Miguel Young fue inaugurado el 4 de enero de 1913, con la notable presencia del "poeta de la patria", José Zorrilla de San Martín; a partir del año 1934 comienza su actividad bajo la órbita municipal.

En tal ocasión estas fueron las palabras de quien tuviera tan elevada iniciativa:

"Señores: empiezo por agradecer Vds. la concurrencia a esta ceremonia, la cual me llena de una íntima satisfacción.

Bien sabéis que el lucro no es el móvil que ha guiado mis actos, y si, solamente, el deseo de contribuir al embellecimiento de esta población el que me ha animado a dotar a la sociedad de Fray Bentos, de un centro de solaz y arte, digno de la cultura de esta floreciente y pintoresca ciudad".

Fray Bentos.

Río Negro es el departamento que más proyectos posee sobre eficiencia energética.



Los mismos se vienen desarrollando junto al Ministerio de Industria, Energía y Minería.

Esto le permite a la Intendencia de Río Negro, recibir fondos para la ejecución de sus iniciativas, entre ellas, se planifica la compra de dos carritos eléctricos para cuatro personas, los cuales serán destinados para los recorridos por el Sitio Patrimonial.

Al mismo tiempo, la comuna está solicitando cotizaciones para la eventual adquisición de un “bus eléctrico”, inversión que también será subsidiada por el MIEM.

Por otra parte, se cumplió con el seguimiento del proyecto que busca convertir al barrio Anglo en una “Smart City”, propuesta que involucra a la Intendencia, Universidad Tecnológica y Universidad de Génova (Italia); siendo recientemente presentada la idea al Banco Interamericano de Desarrollo (BID), organismo que estaría dispuesto a financiarla en su totalidad.

Fray Bentos.

La Intendente Griselda Crevoisier acompañó la apertura de un nuevo local comercial.



Se trata de la panadería “La Industrial”, empresa fraybentina que invirtió U\$S 500.000 en este proyecto.

Ante el importante paso que dio este emprendimiento y como forma de reconocer el esfuerzo y el compromiso de continuar apostando por el comercio local, el Ejecutivo Departamental estuvo presente durante la inauguración, participando la jefe comunal (i), quien saludó y felicitó al titular de “La Industrial”, Jorge Silva, a su familia y a todo su equipo de empleados.

El moderno local está ubicado en la esquina de Av. Rincón e Ituzaingó y comenzó a ser proyectado hace 7 años.



Balneario Las Cañas.

Batucada y Candombe en Las Cañas.



Una interesante propuesta que juntó a una agrupación de mujeres de Gualeguaychú (Arg) y otra de Fray Bentos.

La batucada "Audaces" y el candombe de la Samburú Morán, brindaron un excelente espectáculo en la rambla de nuestro principal balneario, logrando congregarse a cientos de personas y dando un show diferente, al que se acostumbra ver en el centro turístico. Uno de los momentos más aplaudidos por el público, fue la fusión de estilos que realizaron ambos grupos.

La organización estuvo a cargo del Departamento de Turismo y la Administración de Las Cañas, las cuales prevén repetir este tipo de encuentros, durante el transcurso de la presente temporada estival.





Young.

Comenzaron los trabajos para el saneamiento de COVITRAS Y 1.



Atendiendo un pedido de los integrantes de la cooperativa de vivienda, personal y maquinaria de la Intendencia de Río Negro, comenzó con la obra de zanjeado, donde se estará construyendo el mencionado servicio de este complejo habitacional, ubicado en la zona de calles Rodó, Baltasar Brum y Marín, cerca de la cancha de El Trébol. Se intervendrán aproximadamente unos 120 metros.

Calle cerrada.

Se informa a la población que, por estas tareas, la calle Baltasar Brum, entre Rodó y Marín, estará cerrada al tránsito vehicular.



Young.

El sábado 14 de enero se realizará el tradicional Certamen “Reina de la Piscina 2023”.



Este es un clásico evento del verano younguense; se llevará a cabo en la Piscina Municipal, la que será especialmente ambientada para la ocasión.

Las interesadas en participar, pueden inscribirse en la secretaría de Plaza de Deportes, en el horario de 08:00 a 13:00 horas.

Deben ser mayores de 18 años.

Varias áreas de la Intendencia trabajan coordinadamente, en diferentes aspectos de la organización.

Próximamente, se informarán otros detalles, como por ejemplo, el valor de las entradas y mesas, animación, sonido, luces, cantina y venta de productos comestibles.

El objetivo es brindar un buen espectáculo y que el mismo siga siendo, como hasta ahora, una verdadera fiesta familiar.

Departamental.

Está abierto el período de inscripción para becas de alojamiento en Hogares Estudiantiles.



También podrán anotarse aquellos que deseen acceder al servicio de transporte de estudiantes para la zona norte del departamento; el plazo se extiende hasta el 20 de enero de 2023.

El trámite se puede realizar a través de la página web de la Intendencia de Río Negro, completando el formulario correspondiente.

Posteriormente, los equipos técnicos de cada territorio, Fray Bentos, Young, Montevideo y Grecco, comenzarán con la siguiente etapa, consistiendo en entrevistas a los estudiantes y sus familias, evaluación socioeconómica, entre otros aspectos.

Es de aclarar, que también podrán retirarse los formularios en las oficinas de Políticas Sociales de Fray Bentos y Young, adjuntando luego la documentación solicitada.

En el interior del departamento se pueden acercar a los Centros Comunes o contactarse con los referentes.